

Avis des sociétés*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Société EURO-CYCLES

Siège Social: Zone Industrielle Kalaa Kébira 4060 Sousse.

La Société EURO-CYCLES S.A informe ses actionnaires que son Conseil d'Administration, tenu le Jeudi 29 Avril 2020, a décidé de déléguer à Monsieur Mohamed REKIK en sa qualité d'Administrateur le pouvoir de présider l'Assemblée Générale Ordinaire du 28 Mai 2020, et ce suite à l'absence de M. PATRICE GARANDEAU au vu des circonstances actuelles de confinement et des restrictions prises par les autorités.

**le CMF n'entend donner aucune opinion ni émettre un quelconque avis quant au contenu des informations diffusées dans cette rubrique par la société qui en assume l'entière responsabilité.*